

EMPRESAS COLOMBIA ACCIONES COLOMBIA

Este jueves, Consejo de Estado decidiría si tumba o no las normas que regulan el **fracking**

👍 0 💬 0 0 Comentarios

Mar 11, 2021



De acuerdo con El Tiempo, este jueves la sala plena de la sección tercera del Consejo de Estado decidirá en única instancia si anula o no los criterios establecidos por el **Ministerio** de Minas y Energía para la exploración y explotación de hidrocarburos en yacimientos no convencionales a través de **fracking**.

Dichas normas fueron demandadas porque, para los demandantes, aplicar la técnica de fracturamiento hidráulico para la exploración y explotación de yacimientos no convencionales de hidrocarburos tendría graves e irremediables efectos en el medioambiente y la salud humana. También argumentan que al expedirse esa normativa, se faltó al principio de precaución que establece que el Estado está obligado a prevenir este tipo de daños.

De la decisión que tome el Consejo de Estado depende que el **fracking** esté regulado legalmente en el país.

Sin embargo, el **Ministerio** de Minas y Energía ha señalado que en el caso de que se llegaran a caer el decreto y la resolución, el Gobierno podría expedir otra regulación, puesto que el Congreso no ha prohibido el uso del **fracking**.

Vale la pena destacar que finales del año pasado terminó la etapa de pruebas en el alto tribunal, que duró más de un año y medio en la que se recibieron testimonios, pruebas escritas, un peritaje -ordenado por el Consejo de Estado- de la Universidad Nacional, entre muchos otros, y 18 escritos con los alegatos de conclusión de las distintas partes involucradas en este proceso.

De otro lado, hay que recordar que a comienzos del mes de febrero de este año la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) dio a conocer las empresas habilitadas para presentar propuestas en la segunda ronda de adjudicación de licencias para los pilotos del **fracking**. Las habilitadas son: **Ecopetrol**, ExxonMobil, Drummond y Tecpetrol. Según la ANH, el orden preliminar de elegibilidad se dará a conocer el 23 de marzo y los resultados definitivos seis días después.

Comenta...